

RECONOCIMIENTO

La ULPGC PREMIA A LAYCOS

En un acto de reconocimiento a las entidades que han acogido a estudiantes de la ULPGC para la realización de sus prácticas académicas, Laycos ha recibido una mención por su compromiso con el desarrollo intensivo de conocimiento tecnológico, permitiendo una importante inserción laboral de los titulados universitarios. Laycos, empresa con sede central en Las Palmas de Gran Canaria, apuesta desde sus comienzos por talento canario. Más del 50% de su plantilla está titulada en la ULPGC.

